

GWMI

Kapolsek Parungkuda Kompol Iman Prayitno Bersama Forkopimcam Laksanakan Penanaman Ratusan Pohon di Palagan Bojongkokosan

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 15, 2023 - 12:52



Parungkuda, 15 November 2023 Pagi ini, Monumen Palagan Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi pelaksanaan

Kegiatan Nasional Penanaman 1 Juta Pohon. Kapolsek Parungkuda, Kompol Iman Prayitno, S.H., M.H., memimpin acara yang berlangsung pada pukul 09.00 WIB.

Dalam upaya menyelamatkan lingkungan, sebanyak 100 bibit pohon ditanam dengan penuh semangat. Bibit pohon meliputi jenis-jenis unggulan seperti Kakao, Kopi, dan tanaman produktif lainnya. Kegiatan ini tidak hanya dihadiri oleh aparat kepolisian, namun juga melibatkan unsur Tantib Pol PP Parungkuda, personil Koramil Parungkuda, anak sekolah, serta warga masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk menghidupkan kembali lingkungan kita. Penanaman pohon bukan hanya tentang menyelamatkan alam, tetapi juga menciptakan kesadaran tentang keberlanjutan lingkungan di tengah masyarakat," ungkap Kompol Iman Prayitno.

Kegiatan ini menjadi momentum bersatu bagi seluruh elemen masyarakat Parungkuda. Dalam suasana penuh kebersamaan, mereka bersama-sama menggali tanah, menanam bibit pohon, dan merawatnya dengan penuh kecintaan.

Bukan hanya sebatas penanaman pohon, acara ini turut diwarnai dengan kehadiran anak-anak sekolah yang belajar langsung tentang pentingnya menjaga kelestarian alam. "Ini adalah investasi untuk masa depan mereka. Mereka adalah penerus kita, dan melibatkan mereka sejak dini dalam kegiatan lingkungan sangat penting," tambah Kapolsek.

Pukul 09:30 WIB, kegiatan ditutup dengan sukses. Seluruh peserta acara meninggalkan lokasi dengan senyuman di wajah, menandakan keberhasilan acara yang berlangsung aman, lancar, dan kondusif.

Dengan semangat yang sama, Parungkuda melangkah bersama untuk mewujudkan lingkungan yang hijau, lestari, dan ramah lingkungan. Semoga kegiatan serupa dapat menginspirasi kawasan lain untuk ikut serta dalam menjaga keberlanjutan alam.